

EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

Groupe « Vivons Notre Ville »

LE VRAI ET LE FAUX !

En tant que majorité municipale, nous avons été élus pour travailler au service de l'intérêt général et améliorer la qualité de vie de tous les Deuillois.

Il est toutefois préoccupant de constater que les méthodes employées par certaines oppositions municipales ne servent pas toujours les mêmes objectifs.

N'auraient-ils pas plutôt à l'esprit l'intention de semer la confusion, de diffuser des informations erronées et tronquées ou bien encore de développer une atmosphère de méfiance, d'incertitude et de suspicion dans le but de tromper les Deuillois ?

Pour ce qui nous concerne, nous sommes convaincus que chaque citoyen a le droit de connaître la vérité et nous avons toujours privilégié la transparence en matière de communication plutôt que de semer le doute.

Nous sommes une majorité municipale élue démocratiquement pour représenter tous les citoyens. Comme nous l'avons démontré depuis 2014, nous sommes toujours prêts à discuter et à travailler avec tous ceux qui partagent nos engagements envers l'intérêt collectif et la transparence.

Nous appelons toutes les bonnes volontés à se joindre à nous dans un dialogue honnête et constructif pour trouver des solutions qui amélioreront la vie de tous les habitants.

Je souhaite prendre un exemple concret pour lequel beaucoup trop de rumeurs et/ou fausses informations circulent notamment sur les réseaux sociaux : il s'agit de la sécurité.

QUEL EST LE VRAI DU FAUX ? RÉTABLISSONS LA VÉRITÉ !

A ce jour, aucune équipe municipale n'avait été aussi loin dans ce domaine.

Après trop d'années de promesses, nous avons réussi à obtenir, avec tous nos partenaires institutionnels et principalement le Ministère de l'intérieur, l'ouverture d'un Pôle Sécurité !

Le point d'étape de notre bilan, qui sera prochainement diffusé, permettra d'ailleurs à chacun(e) de se faire une idée réelle sur le chemin accompli !

En matière de caméras de surveillance, trop de chiffres erronés circulent... voici donc la VÉRITÉ : À ce jour, 25 caméras concernent les bâtiments publics, 14 sont installées sur la voie publique dont 2 nomades.

8 caméras supplémentaires seront installées d'ici l'été.

Enfin, 8 bornes d'appel seront en service prochainement sur le domaine public.

Même si nous avons d'ores et déjà obtenu de bons résultats, puisque Deuil-La Barre est classée 5^e ville du Val d'Oise où il fait bon vivre, nos efforts ne s'arrêteront pas là, car il est essentiel de lutter efficacement contre toutes formes de délinquance !

Groupe d'opposition « Ensemble pour Deuil-La Barre »

Passage en force sur la réforme des retraites

Depuis janvier, un mouvement social d'une ampleur rare s'est développé sous l'impulsion et l'encadrement des principales organisations syndicales de travailleurs unies. Elles ont démontré une capacité d'action et de mobilisation commune qui frappe par sa force calme et sa détermination inébranlable. Cette loi, reportant l'âge légal de la retraite de 62 à 64 ans et ses nouvelles modalités, ne doit pas entrer en application. Nous restons aux côtés de celles et ceux qui jugent cette loi injuste et qui œuvrent pour une autre alternative. Nos élus majoritaires qui, pour la plupart, ont apporté leur soutien à notre députée E.Folest, restent bien silencieux sur ce sujet.

Budget communal 2023 : des surprises et des inquiétudes !

Un mois après le débat d'orientation budgétaire censé éclairer les élus et les citoyens sur les perspectives financières de la commune, le vote du budget 2023 lors du conseil municipal du 27 mars dernier nous a réservé quelques surprises de taille. C'est ainsi que les ratios d'épargne brute et d'épargne nette prévus pour 2023 ont perdu 1,5 M€ en 1 mois ! Et que l'épargne nette est désormais négative de 200 000 euros.

Ces ratios parmi les indicateurs principaux de la santé financière d'une commune. Ils permettent d'évaluer sa capacité à rembourser la dette et à investir dans les équipements. Ils servent aussi à suivre d'année en année l'évolution des finances communales et de comparer les communes entre elles. Nous n'avons malheureusement pas eu d'explications claires sur cette brutale évolution qui jette un trouble sur les chiffres qui nous ont été soumis et la maîtrise des comptes communaux.

Retour du budget participatif

Le 15 avril, deux projets proposés par des Deuillois ont été présentés dans le cadre du budget participatif de notre ville. Nous nous félicitons que cette initiative soit reconduite, nous étions intervenus pour regretter l'absence d'appel à projets en 2022 lors du conseil municipal du 10 octobre dernier.

Le projet n°1 propose l'installation de toilettes sèches publiques dans les parcs de notre ville. Promeneurs et enfants s'amusent sur les aires de jeu n'y trouveront qu'un avantage confortable, et écologique ! Le projet n°2 propose de valoriser (enfin !) les sentiers de la Côte de Deuil, abandonnés par toutes les majorités municipales précédentes malgré de belles promesses électorales. Les porteurs de ce projet n°2 ont souhaité aller de l'avant, nous les comprenons ! Jusqu'au 15 mai vous pouvez voter en indiquant votre ou vos préférence(s), exprimez-vous !

Vos 6 élus **EDLB** (Vincent Gayraud, Brigitte Goch Bauer, Thomas Guillo, Vanessa Challal-Pereira, Thierry Mérel, Marie-Christine Haudry) pour le groupe « Ensemble pour Deuil-La Barre », www.ensemblepourdeuilbarre.fr
 Ensemble pour Deuil-La Barre

Groupe « Libres à Deuil ! » Élus de l'opposition pour l'écoute et le respect des Deuillois.

Bilan de mi-mandat la suite :

Un « remake » du 1^{er} mandat ?

Le budget primitif 2023 qui nous a été présenté lors du dernier conseil municipal, a confirmé nos inquiétudes sur la santé financière de la commune et sa capacité de mener à bien des projets essentiels et structurants pour notre ville et les Deuillois. Après les incohérences constatées au niveau des dépenses réelles de fonctionnement dans le ROB 2023, il s'avère que **le taux d'épargne brute atteint 8,20% en 2023**. Rappelons que le seuil d'alerte est fixé à 7% et qu'à partir de là, la collectivité ne dégage plus suffisamment d'épargne pour rembourser sa dette, investir et également pouvoir emprunter si elle le souhaite. Cela nous rappelle de mauvais souvenirs lors du mandat précédent, où la santé financière était au plus mal et que le Préfet avait saisi la Chambre Régionale des comptes concernant le budget 2017 de notre commune. On se souvient de la suite :

deux hausses successives de 5% de nos impôts !

Les similitudes avec le mandat précédent de la majorité en place ne s'arrêtent pas aux finances... Attractivité et redynamisation de nos commerces sont au point mort, toujours pas de brasserie, ni de boucherie, ni de fromagerie. Des commerces qui ne tiennent pas dans la durée, des dépenses importantes dans les acquisitions de baux commerciaux et fonds de commerce par la ville sans destination précise. Un niveau d'insécurité qui s'accroît de manière exponentielle depuis la fin de la crise sanitaire. Un niveau de propreté général insatisfaisant, toujours plus de nids de poule et autres dégradations sur nos voiries, des déconnexions internet intempestives et des armoires fibres très souvent laissées ouvertes. La majorité a préféré axer ses priorités sur : la requalification des rues du Moutier (1.4M€) et du Château (2.1M€), la construction du Centre Social l'Odyssée (2.7M€) et de l'extension de l'école Poincaré (7.7M€). **Nous sommes bien loin des aspirations, des besoins et des attentes légitimes des Deuillois.** Une exception tout de même, concernant la culture : la bonne qualité des spectacles et des animations proposés par la ville depuis le début de ce mandat.

Budget participatif 2023

Le 15 avril a débuté le budget participatif 2023 censé nous présenter plusieurs projets de Deuillois pour les Deuillois. Une « commission » composée d'élus de la majorité et d'agents de la ville, en a retenu 2 sur 11... Des toilettes sèches dans un parc d'une part, et la revalorisation de la Côte de Deuil d'autre part, que nous avons proposée dans notre programme en 2020. Venez découvrir et soutenir ces projets deuillois. Vous avez jusqu'au 15 mai pour voter.

Jean-Marie Roy, Mehdi Legroune, Sylvain Brouard, conseillers municipaux d'opposition. <http://libresadeuil.fr/>
 LIBRESADEUIL  libresadeuil /
Contact & RDV : libresadeuil@gmail.com

Muriel Scolan, Maire de Deuil-La Barre, Slimann TIR, Adjoint au Maire délégué à la sécurité et l'équipe « Vivons Notre Ville »
www.scolan2020.fr/  @muriel.scolan